

Arévalo, mejor atleta latino para Radio Francia Internacional



La Habana, 21 nov (RHC) Radio Francia Internacional eligió al colombiano Éider Arévalo y la venezolana Yulimar Rojas como los mejores atletas masculino y femenino de 2017 en América Latina y el Caribe, en la Encuesta Deportiva Anual de Prensa Latina.

Arévalo, de 24 años, ganó la marcha a 20 kilómetros en el pasado Campeonato Mundial de Londres y sumó así la tercera presea dorada en la historia de estas lides para Colombia.

Rojas, por su parte, consiguió una espectacular medalla de oro en Londres al estirarse hasta los 14,91 metros y conseguir un inédito cetro para Venezuela en triple salto.

A sus 21 años, la venezolana es la campeona mundial de triple salto más joven de la historia y además fue elegida la Mejor Atleta Femenina de 2017 en América por la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales.

Como Mejor Equipo, la emisora francesa con sede en París destacó a la selección brasileña masculina de fútbol, líder indiscutible y con amplitud de la eliminatoria sudamericana de cara a la Copa Mundial de Rusia 2018.

Hasta el momento, los venezolanos José Altuve y Yulimar Rojas lideran este sondeo deportivo de la agencia informativa latinoamericana Prensa Latina, por sus vibrantes actuaciones durante este calendario.

Altuve ganó el cetro de la Serie Mundial de la MLB (Grandes ligas de béisbol en Estados Unidos) con los Astros de Houston y obtuvo su tercer campeonato de bateo (segundo consecutivo) en la Liga Americana, además de recibir el premio al Jugador Más Valioso del llamado Nuevo Circuito.

El segunda base del equipo de béisbol tejano marcha al frente en el apartado del Mejor Atleta Masculino con siete votos, seguido del astro argentino del fútbol Lionel Messi, quien acumula tres nominaciones.

Mientras, Rojas lidera a las damas con 10 papeletas, por delante de la judoca brasileña bicampeona mundial en la división de los 78 kilogramos Mayra Aguiar, quien suma cuatro sufragios.

A su vez, el equipo masculino de fútbol de Brasil es el puntero entre los colectivos latinoamericanos y caribeños, con 11 votos.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147960-arevalo-mejor-atleta-latino-para-radio-francia-internacional>



Radio Habana Cuba